

## Vorweihnachtliche Boten mit Nussknacker-Ausstellung



Nicht nur an der Sparkassen-Hauptstelle ist zu sehen, dass sich dieser Tage in Oelde vieles um das Thema Nussknacker dreht. Über 30 Schaufenster sind in der Stadt mit über 150 Exponaten geschmückt, die darauf warten von Interessierten ersteigert zu werden. Jedes Gebot, gleich wie hoch, nimmt an der Auktion teil. Das Schöne ist, dass der Erlös dieser Versteigerung, Dank der Sparkasse Münsterland-Ost, einem guten Zweck zugeführt werden kann. Somit kann man das Schöne mit

dem Nützlichen verbinden. In jedem teilnehmenden Geschäft liegen die Bieterkarten aus und können Vorort ausgefüllt werden. Am 20. Dezember wird der jeweils Höchstbietende telefonisch informiert und kann »seinen« Nussknacker direkt abholen. Gleichzeitig hat man ein nicht alltägliches Weihnachtsgeschenk für »seine Lieben«. Schlagen Sie also ein Schnäppchen und tun gleichzeitig etwas Gutes, indem Sie an der Nussknackerauktion teilnehmen.